

CÚCUTA

ACUEDUCTOS

# Avanzan obras del acueducto metropolitano

El macroproyecto está en su tercera fase



Archivo



CARACOL CÚCUTA | Cúcuta | 16/05/2020 - 09:28 COT.

En un **31% avanzan las obras del acueducto metropolitano de Cúcuta** según reveló el Viceministro de Agua José Luis Azuero.

En diálogo con Caracol Radio el funcionario explicó que “las obras tuvieron un retraso ocasionado por el Coronavirus, pero señaló que se han retomado con todos los controles de bioseguridad y que ya la tercera fase está en ejecución con un determinado número de personal calificado para ese fin”.

Explicó además junto con el líder del proyecto Álvaro Escobar se viene liderando el acompañamiento y que en la actualidad no hay riesgo hídrico sobre este importante macroproyecto que **beneficiará a los municipios de Cúcuta, Los Patios y Villa del Rosario.**

**Lea también: Concejo tiene reparos al Plan de Desarrollo**

Mientras tanto el secretario de agua potable del departamento. Francisco Bermón señaló que este nuevo acueducto beneficiara a un millón doscientas personas en las tras municipalidades.

El proyecto tiene una inversión de 380 millones de pesos y es liderado en **co-gestión por Ecopetrol**, la Gobernación de Norte de Santander, y la Alcaldía municipal.

## NUESTROS AUDIOS



19": R. Rendón

"Los equipos van a quedar destrozados después del COVID-19": R. Rendón



Valencia

"El viaje de jugadores y cuerpo técnico ya estaba planeado": J. Valencia



Candelario

"El fútbol acá va por TV abierta para evitar aglomeraciones": M. Candelario

 [Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0



Cúcuta Norte de Santander Colombia Sudamérica

